

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 11/JUNIO/2013

La bolsa recupera terreno por el anuncio de S&P

MARTIN CARMONA: Los mercados estuvieron estables a propósito del anuncio que se hizo de parte de Standard and Poor's de mejorar la expectativa para la deuda de los Estados Unidos de negativa a estable, aprovecharon los mercados esta situación y la bolsa recuperó terreno. El precio del dólar sin embargo subió cinco centavos el día de ayer, 13.05 en bancos y casas de cambio y hasta 12.92 en operaciones al mayoreo y el euro en 17.34 pesos.